AVISO DE PRIVACIDAD Y COOKIES

MASRI, KANAHUATI Y ASOCIADOS, S.C.

I. RESPONSABLE DE LOS DATOS. Masri, Kanahuati y Asociados, S.C., es una sociedad civil constituida conforme a las Leyes de la República Mexicana, con domicilio ubicado en Bosque de Ciruelos 190, Bosques de las Lomas, C.P. 11000, Ciudad de México, México, en adelante "Lawgical".

Lawgical en cumplimiento a la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares y su Reglamento, así como cualquier otra legislación mexicana aplicable, en adelante la "Ley", pone a disposición de los usuarios del sitio web: www.lawgical.com.mx, el "Sitio", el presente Aviso de Privacidad, con la finalidad de que los usuarios del Sitio conzcan las finalidades, uso, tratamiento, que se les da a los datos personales. Así como la forma en que los usuarios pueden hacer valer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación de los datos personales recabados en el Sitio, así como a oponerse al tratamiento de los mismos o revocar el consentimiento que para tal fin haya otorgado a Lawgical, a través de los procedimientos que para ello se han implementado, en adelante los "Derechos ARCO".

II. DATOS RECABADOS. Lawgical solicitará y racabrá los siguientes datos personales de los usuarios del Sitio:

- Cuando los datos se recaban en el formulario de "CONTÁCTANOS" con la finalidad de que Lawgical se ponga en contactó con los usuarios del Sitio se requiere el nombre completo y correo electrónico del usuario.
- Cuando los datos se recaban en el apartado de "TE MANTENEMOS ACTUALIZADO" con la finalidad de que el usuario se inscriba a el boletín de noticias de Lawgical, se requiere el correo electrónico del usuario.

No recabamos ningún tipo de dato considerado sensible, financierio o patrimonial de parte de los usuarios, por lo que no es necesaria la obtención del consentimiento expreso y por escrito de parte de los titulares.

Lawgical no emplea ningún tipo de fuente de acceso público o privado para la obtención de datos por lo que es responsabiblidad del titular de los datos, es decir, del usuario del Sitio la pertinencia, exactitud e idoneidad de los mismos, así como su actualización.

III. MEDIDAS DE SEGURIDAD. La seguridad de los datos que los usuarios del Sitio es primordial, por lo que Lawgical ha adoptado políticas internas, medidas tecnológicas y altas medidas de seguridad administrativa para resguardar la seguridad de los datos personales de los Usurarios y evitar que cualquier tercero no autorizado acceda a estos. Sin embargo, al ser resguardados en soportes digitales pueden ocurrir vulneraciones de seguridad, en cuyo caso Lawgical informará a los titulares con base en la información que tenga disponible, preferentemente a través de correo electrónico, para que los usuarios/titulares adopten las medidas necesarias para prevenir el mal uso de su información.

Dentro del Sitio pueden contenerse banners, links, hipervínculos o enlaces externos de parte de terceros distintos, por lo que Lawgical se deslinda de toda responsabilidad de la información que se proporcione por los usuarios a dichos terceros y se recomienda que se consulte las políticas de privacidad de los mismos ya que dichos sitios no están sujetos al presente Aviso de Privacidad.

Lawgical, advierte a los usuarios del Sitio que algunos de los servicios del Sitio son foros abiertos y no son monitoreados o supervisados por Lawgical, incluyendo de manera enunciativa mas no limitativa: I) foros de discusión; y II) salas de chat, por lo que, toda Información que los usuarios revelen por medio de dichos portales podrá ser utilizada o vista por terceros, sin embargo, Lawgical no será responsable por el uso, publicación o revelación de Información que los usuarios proporcionen en dichas secciones pues esos datos no serán tratados o recabados por Lawgical, por lo que se recomienda a los usuarios que sean cuidadosos y responsables sobre la Información proporcionarán en dichas secciones.

- **IV. FINALIDADES DEL TRATAMIENTO.** Las finalidades del tratamiento de los datos de los usuarios del Sitio serán primarias y secundarias de conformidad con lo siguiente:
- 1) Primarias: En el caso de los usuarios del Sitio que ingresen sus datos en la sección de "CONTÁCTANOS", la finalidad primaria será el que Lawgical se ponga en contacto con los usuario del Sitio para brindarles más información sobre sus servicios.

Los datos personales también podrán ser utilizados para el envío de publicidad, información y promociones de terceros con los que Lawgical tiene relaciones comerciales, sin embargo, dichos envíos los realiza directamente Lawgical y no aquellos terceros.

2) Secundarias: En el caso de los usuarios del Sitio que ingresen sus datos en la sección de "TE MANTENEMOS ACTUALIZADO", la finalidad secundaria será el usuario recibá el boletín de noticias de Lawgical, ya sea actualizaciones sobre el nuevo material subido en la sección de "Blawg", noticias del sector o cualquier comunicación de Lawgical. Así como, el envío de promociones publicitarias, información de la empresa, concursos, premios y cualquier tipo de información relacionada con las actividades comerciales de Lawgical, así como contactar a los usuarios en caso de que resulten premiados en algún sorteo o concurso.

Los datos personales también podrán ser utilizados para el envío de publicidad, información y promociones de terceros con los que Lawgical tiene relaciones comerciales, sin embargo, dichos envíos los realiza directamente Lawgical y no aquellos terceros.

V. EJERCICIO DE DERECHOS ARCO. De conformidad con la Ley el titular de los datos personales puede en cualquier momento ejercer sus Derechos ARCO.

Para el ejercicio de los Derechos ARCO, el titular deberá presentar la solicitud respectiva a través de la siguiente información de contacto: correo electrónico: hello@lawgical.com.mx, o bien mandar un mensaje al teléfono +52 (55) 51 07 81 13; narrando de manera sucinta y lo más clara posible la solicitud planteada.

La solicitud de ejercicio de derechos deberá ser identificada con la referencia SOLICITUD DE EJERCICIO DE DERECHOS ARCO y el nombre completo del titular de los datos, además de estar acompañada con copia simple de la identificación oficial del titular de los datos personales, esto para asegurar la identidad del titular.

Si la solicitud de ejercicio de derechos es planteada a través de una persona distinta del titular, ésta deberá acreditar tener mandato y representación suficiente mediante documento legal que lo sustente, así como adjuntar copia de las identificaciones del titular del dato y del mandatario.

Una vez recibida la información completa de la solicitud, Lawgical se comunicará con el usuario correspondiente en un plazo máximo de 10 (diez) días hábiles para informarle sobre la resolución adoptada y en caso de ser procedente, que se haga efectiva dentro de los 15 (quince) días hábiles siguientes a la fecha en que sea comunicada esta resolución.

VI. TRANSFERENCIAS Y REMISIONES A TERCEROS. Lawgical podrá hacer remisiones a terceros dentro y fuera del país, con la finalidad de que estos le provean servicios necesarios para la correcta administración y funcionamiento del Sitio, la prestación los servicios y la realización de sus actividades.

Lawgical, ha adoptado las medidas administrativas, técnicas y jurídicas necesarias para asegurar que cualquier tercero que llegue a intervenir en cualquier fase del tratamiento de los datos personales de los usuarios del Sitio guardé confidencialidad respecto de los mismos, y cumplan con cabalidad el presente Aviso de Privacidad y el marco legal aplicable.

VII. USO DE COOKIES Y HERRAMIENTAS TECNOLÓGICAS. El Sitio utiliza herramientas de Cookies para mejorar la experiencia del usuario, por lo que al navegar en el mismo, el usuario consiente el uso de las mismas, salvo que utilice configuraciones y herramientas apropiadas en sus propios navegadores que inhabiliten el uso de las mismas.

Las Cookies son pequeños archivos de datos enviados al equipo de cómputo, móvil o cualquier dispositivo electrónico del usuario mientras este navega en Internet y visita algún sitio web que utilice Cookies y que, entre otras cosas, permite reconocer su dispositivo en futuras visitas.

Las Cookies hacen posible el intercambio de información de estado entre nuestro Sitio y el navegador que el usuario emplea. Las Cookies permiten monitorear las preferencias del usuario, se usan principalmente para que el sitio funcione según lo esperado. Por lo general, la información obtenida por medio de las Cookies no identifica al usuario directamente, pero puede proporcionarle una experiencia web más personalizada. En caso de que el usuario del Sitio no acepte permtir las *Cookies* puede afectar su experiencia en el Sitio.

VIII. MODIFICACIONES AL AVISO DE PRIVACIDAD. Lawgical se reserva el derecho de modificar en cualquier momento el contenido del presente Aviso de Privacidad, cualquier modificación a este aviso de privacidad podrá consultarla en: www.lawgical.com.mx

Fecha de última actualización del presente aviso es el 30 de septiembre de 2022.